
配布 
大洞 
3- 
 50 
東山 
3- 
 39 
北山 
36- 
 319 
ｺﾓ北 
6- 
 79 
桜台 
23- 
 277 
桜市 

33- 
118 
柏台 
30- 
258 

14 棟 
4- 
 21 
15 棟 
4- 
 15 
桐丘 
16- 
 146 
桐市 
19＆ 
20 棟 
6- 
 21 
紅葉 
19- 
202 
紅市 
12- 
 30 
合計 
195- 
1575 

 

 

                                            

 

 

住み良い町づくりへ 
ご意見・情報をお寄せください 

発  行 

岐阜市 芥見東自治会連合会 

芥見東まちづくり協議会 

発行人:山田 正行 

編集:自治会だより編集部 

 

「こうしては？」のご意見や話題、知恵、ご要望などを、芥見東公民館ポストまでお寄せください 

 

令和５年度９号
2 1 2 号

 

2023 年 12月１日 
 

2020 年６月１日 http://akutamidorittko.web.fc2.com/ 

 ☆
ふ
る
さ
と
カ
ラ
オ
ケ→

１２
月
３
日(

日)

・
午
前
９
時
開
演 

東
部
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
大
集
会
室 

☆
二
十
歳
の
つ
ど
い→

令
和
６
年
１
月
７
日(

日)

・
午
後
２
時
開
始
：
東
部
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
大
集
会
室 

    

： 

   
 

 防災訓練  地震災害に備えて 

一芥見東自治会連合会厚生部会理事・細田 守明 

１０月２１日（土）に防災訓練を行いました。芥見東自

治会９支部から５３０人程度、小中学生の２３０人程度に

参加して頂きました。 

各支部毎に防災器具

の取り扱い訓練や見守

り愛チームの情報交換

を主に行いました。小中

学生は小学校校庭で防

災器具の取り扱い、地震体験車で揺れの体感、避難所

や消防車・救急車の見学をグループ毎に回りました。 

地震は前触れもなくや

って来ます。災害に直面

して慌てる事が無いよう日

頃の備えと災害時に取る

べき行動を決めておきま

しょう。第１に自分の身を守る。第２に火元の確認。第３

に家族の安否確認。第４に隣近所の安否確認です。高

齢化した地域だからこそ

「向こう三軒両隣」の助け

合いが必要です。 

今回の防災訓練にあた

り中消防署東分署の皆さ

ん、中消防団芥見分団の

皆さん、芥見水防団の皆さん、女性防火クラブの皆さん、

岐阜市地域派遣職員の皆さんにご協力を頂きました。

ありがとうございました。                 □■ 

                 

 支部だより  備えあれば患いなし 

一桐が丘支部長・辻 勇さん 

他人事と思っていたら、今年の４月から支部長という

大役をいただき半年以上が過ぎました。 

 ５月の支部長会のあと、消防署の方から防災用品の

使い方・訓練など教えていただ

きました。 ６月の防災ワークショ

ップでは地域ごとにテーブルを

囲み、災害が起きたときの自助・

共助について説明があり、気づ

いたことを皆さんの前で発表しま

したが、初めての事とあって大変緊張いたしました。 

今年も全国各地で災害が発生しています。自治会で

も退会された方もみえ、もしもの災害が起きたとき、その

方たちを取り残すことの無いよう

に・・・と考えていかなければならな

いと感じました。  

桐が丘の各自治会長さんを誘っ

て防災倉庫の点検を行い、発電機

のエンジンを掛けてみましたが掛

かりません。早速修理に出し、ひと月後に戻ってきまし

たが、その間何事もなくホッとしました。業者の方からは

「月に１度はエンジンを掛けるように」とアドバイスを頂き

ました。本当に「備えあれば患いなし」。 １０月の防災訓

練は住民の皆様のご協力もあり無事終了。 感謝、感謝。 

            □■ 

 

 東公民館  文化祭を開催しました 

      一芥見東公民館主事・森 敦子さん 

１１月１２日（日）芥見東公民館文化祭を開催しました。

２階ホールの、ステージ発表では、カラオケクラブの歌

声を皮切りに、大洞ミュージッククラブ、Ｇｒａｎｔクラブの

楽器演奏の発表の後、澤田智美さんによるアルパコン

サートで、皆さんがアルパの音

色と澤田さんの笑顔に癒され

素敵な時間を過ごすことが出

来ました。午後からは、クラブ

員や一般参加者のカラオケで

盛り上がりました。１階和室で

は、パソコンクラブ・パソコン２クラブ・芥見東小・藍川東

中・岐阜清流高等特別支援学校の児童生徒の皆さん、

東児童センター、地域の皆さんの

力作の数々の作品展示をしました。

残念ながらお茶席は中止としました。 

多くの方に足を運んで頂き本当

にありがとうございました。中でも作

品展示会場で『何だかほっこりする

文化祭ね』『初めて文化祭に来たら

懐かしい人と会えて来て良かった』とのお言葉を頂き、

私の心もほっこりしました。 

 最後に、文化祭の開催にあたり、前日準備や当日の

運営、片付けにご協力いただいた関係者の皆様に、心

から感謝申し上げます。                □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 小学校  楽しかった修学旅行 

一芥見東小学校６年２組 

１０月３１日と１１月１日に私たちは奈良・京都に修学旅

行に行きました。奈良では法隆寺、奈良公園、東大寺へ

行きました。奈良公園では鹿に鹿せんべいをあげました。

たくさんの鹿に囲まれて私はびっくりしてしまいました。

鹿は思ったよりも大きく、動きも

早かったけど可愛かったです。 

東大寺では、想像していたよ

りもはるかに大きな大仏があり、

びっくりしました。聖武天皇が大仏に

かけた思いを感じることができました。 

２日目の京都では、たくさんの海外

の方に出会いました。緊張したけど

「ハロー」と言ったら「ハロー」と返して

くれました。英語を勉強してよかった

なと感じました。 

嵐山ではトロッコ電車に乗りまし

た。崖のスレスレを走っていくトロッ

コ電車に私たちは歓声を上げまし

た。夏から秋に変わる季節の中で、

美しい渓谷を見れたことはこの旅行

の最高の思い出になりました。             □■ 

 

 東部コミセン  文化祭を開催しました 

      一東部コミュニティセンター事務長・

大野 真澄さん 

東部コミセン『第３９回文化祭』を１０月２２日に

開催をいたしました。当日の天気を心配しておりま

したが、文化祭に参加される皆様の思いが通じ絶好

の開催日和となりました。一時のコロ

ナの影響は薄れましたが、感染防止対

策を実施しながら盛大に催しました。 

今年は昨年より演技・作品展示サー

クル数が増加し、共催イベントとしてチェス体験・数

年ぶりの共催参加となりましたクッキーの試食・お

むすびの試食・コースター作成体験・骨密度測定を整

理券方式及び数量限定として企画実施しました。 

まだまだコロナの影響により顔を合わせて触れ合

う機会が少ない中で、約１４００名の方の来場をい

ただき大きな混乱もなく滞りなく終了いたしました。 

演技、作品展示、ご来場者、運営スタッフ、ご参加

いただきました全ての皆様に心からお礼申し上げま

す。                   □■ 

 シニアクラブ  グラウンドゴルフ大会 

一芥見東シニアクラブ会長・船坂 民平さん 

グラウンドゴルフを日々嗜んでいる人は健康である。

その証拠に今回も、８０代後半の９０代に近い猛者連中

が沢山参加し、会場を盛り上げてくれた。 

１１月１２日（日）舞台は

大洞緑公園。どんよりとし

た曇り空だったが、シニア

の心意気で終始賑やか、

笑顔がはじける大会となっ

た。なによりシニアクラブ員がいない紅葉が丘や柏台か

らも沢山参加があったことが嬉しい。 

初めてクラブを握った初心者の声である。こんなに楽

しいとは。仲間とやること、自分でもできることを実感した

ので次回からは絶対参加したい。 

第１８回シニアグラウンドゴルフの入賞者は次の通り。 

敬称略（ ）内の数字はスコア合計。 

優勝 桜台 宮島昭紀（３０）、第２位 柏台 木村正源

（３２）、第３位 北山 船坂民平（３５）、第４位 桜台 堀東

（３６）、第５位 紅葉が丘 森修（37）、第６位 北山 桑忠

司（３９）、ＢＢ賞 桜台 千藤晃洋(55)。最高齢賞は９７歳

の紅葉が丘 羽田野一広。               □■ 

 

 青少年・体振  健康ウォーキング大会 

一芥見東体育振興会会長・森 修さん 

１１月とは思えない陽気が続いており、当日５日も歩け

ば汗ばむ気温の中「第１６回健康ウォーキング大会」を行

いました。 

この日は３連休の最終日で市中

では「信長公騎馬武者行列」があり

多くの人でにぎわったようでした。 

この行事は芥見東小学校から５箇所ほどの史跡を訪

ね願成寺境内まで歩きます。途中では山田連合会会長

から「歴史・いわれ」の説明を受け又、里山広場では「里

山つくろう会」副会長の横山さんから活動状況を聞き、皆

さんも普段通っている所ですが関心を深めた参加者も

多かったと思います。 

願成寺では「○・✕クイズ」を予定していましたが時間

の関係で残念ながら見送りとし、昼前には解散できるよう

にしました。小学校では里山広場で撮影した写真と、青

少年育成市民会議さんによる焼き芋を渡して解散しまし

た。この行事にご尽力頂きました「青少年育成市民会

議・芥見東自治会連合会・芥見東公民館・里山つくろう

会」さん、ありがとうございました。           □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

